

Hutthurm

CIP-KD für Finanzen

[15.10.2012] Im Bereich Finanzwesen setzt der Markt Hutthurm auf die Finanz-Software CIP-KD. Unterstützung erhält die Kommune von der Firma komuna.

Nachdem sich der Markt Hutthurm von den zahlreichen Vorteilen der Finanz-Software CIP-KD und der Firma komuna als Partner überzeugt hatte, stand einer Zusammenarbeit nichts mehr im Wege. Bereits im Mai 2012 startete der Echtbetrieb planmäßig nach Schulungen sowie einer unterjährigen Datenkonvertierung aus dem Altsystem. Wie komuna mitteilt, wurde eine weitere Schulung für das Modul Anlagenbuchführung, das in Kürze eingesetzt werden soll, bereits für Oktober terminiert.

(cs)

Stichwörter: Finanzwesen, Hutthurm, CIP-KD